

## Berufsvorbereitungstag 2021

Uns Schülern der Abgangsklassen der Regelschule „An der Nesse“ Molschleben konnte Freitag, dem 24.09.2021, durch den großartigen Einsatz unserer Lehrerinnen, der Berufsvorbereitungstag ermöglicht werden. Dies war neben dem Besuch der Berufsmesse, dem Betriebspraktikum die letzte Möglichkeit der Berufsvorbereitung.

Es war ein sehr aufregender Tag, aus denen die Schüler viele Tipps mitnehmen konnten. Ohne die teilnehmenden Vertreter und Vertreterinnen der Unternehmen wäre so ein ausführliches Berufstraining aber niemals möglich gewesen.

Dafür einen herzlichen Dank an:

Frau Hoffmann von der AOK Plus  
Frau Matthes von der HAB GmbH Molschleben  
Frau Nitschke von der Agentur für Arbeit  
Herr Meixner von der Deutsche Bahn AG  
Frau Scriba von der Möller Tech Thüringen GmbH  
Herr Friedrich vom Computacenter Erfurt  
Herr Hüls vom Real Erfurt  
Frau Möller von Schmitz Cargobull  
Frau Hojny von der Gobi Gotha  
Frau Schafft vom Helios Klinikum Gotha



*Frau Schafft im Gespräch mit Julia, Sina und Miriam*

Ihre Erfahrung und manchmal auch kritische Hinweise konnte uns Schülern ein umfangreiches und aufklärendes Bewerbertraining ermöglichen.

Die Eröffnung des Tages fand durch unsere Schulleiterin Frau Hüls statt, gemeinsam begrüßten wir unsere Gäste.

Von 08:00 Uhr bis 09:30 Uhr gab es für die Schüler eine Einweisung in das Bewerbertraining durch Frau Hoffmann von der AOK. Wir bekamen den exklusiven Zugang für das virtuelle Klassenzimmer der AOK. Wir sammelten unsere selbst erkannten Stärken und Schwächen und bekamen einen ausführlichen Einblick in den Inhalt und den Ablauf eines Bewerbungsgesprächs und einer Bewerbungsmappe.

Nach der Frühstückspause ging es an die Übungsgespräche. Die Vertreter/innen übten mit uns die verschiedenen Situationen eines Vorstellungsgesprächs und sagten uns auch, was wir besser nicht erwähnen sollte. Unsere Bewerbungsmappen haben sie sich angeschaut und uns ein ehrliches Feedback gegeben.

Nach drei Übungsrunden hatten wir Schüler eine kurze Pause zum Durchatmen, bis es dann an die Auswertung ging. Geleitet von Frau Hüls bedankten und verabschiedeten wir die so zahlreich erschienenen Vertreter und Vertreterinnen.

Ein ereignisreicher und aufregender Tag ging zu Ende. Man hat Lob und Kritik bekommen. Jeder Schüler kennt seine Stärken und Schwächen, hat Bewerbungsgespräche geübt und weiß, dank der Tipps, was er verbessern kann.

Ich denke, das war eine sehr gute Vorbereitung für die späteren, realen Bewerbungen und Vorstellungsgespräche.

Herzlichen Dank an unsere Lehrerinnen und unsere Gäste.

Schülervertreter Klasse 10  
Julia Illhardt